

Mardi 02 décembre 2025,

***Discours de clôture de M. Antony GEROS,
Président de l'Assemblée de la Polynésie française,
représenté par Monsieur Ueva HAMBLIN, 1^{er} Vice-président de
l'Assemblée de la Polynésie française,***



Mesdames et Messieurs,

J'ai l'honneur de clôturer ce colloque consacré à la transition énergétique, je tiens à remercier les représentants des institutions, les experts et l'ensemble des participants pour la qualité de leurs contributions. Un petit mot de remerciement spécial et de félicitations à nos deux modérateurs, Messieurs Richard TUHEAIVA et Rémi GROUZELLE pour leur talents ainsi qu'à toute l'équipe administrative de l'Assemblée de la Polynésie française pour leur excellent travail, tant durant la phase de préparation que dans le déroulement de ce beau colloque.

Les échanges de cette journée renforcent notre ambition collective d'accélérer la mise en œuvre de la Programmation Pluriannuelle de l'Énergie et d'affirmer la souveraineté énergétique de la Polynésie française.

Ensemble, nous avons posé les bases d'une feuille de route partagée, vers une transition énergétique atteignable, socialement acceptable et efficiente, au service d'un développement durable conforme à nos valeurs et à notre identité.

Māuruuru pour votre engagement et votre mobilisation.

Par ce propos, je déclare notre dernier colloque de l'année 2025 clos, et vous adresse d'ores et déjà, les meilleurs vœux du Président de l'Assemblée de la Polynésie, pour les fêtes de fin d'année.

Monsieur Ueva HAMBLIN,

**1er Vice-président de l'Assemblée de la Polynésie française
représentant le Président de l'Assemblée de la Polynésie française, M.
Antony GEROS.**